



Foto: Dominique Uldy

Wenn Holz Schule macht

Egal ob Gross oder Klein: Wenn die Atmosphäre und das Umfeld passen, geht ein Start gleich viel leichter. Das gilt auch bei Schulhäusern, Kindergärten oder Kindertagesstätten.

Holz schafft eine lebendige Atmosphäre, wo sich jedes Kind und jeder Erwachsene wohl fühlt. Auch in einem so aktiven und manchmal lauten Umfeld, wo Kinder spielen und lernen, schafft es der Baustoff Holz problemlos die aktuellen Schallschutznormen zu erfüllen. Grosse Fenster ergänzen die Innengestaltung perfekt und bringen das nötige Tageslicht in die hellen Schulräume. Doch in den Schulhäusern wird nicht nur gebüffelt, immer mehr wird eine in das Schulhaus integrierte Tagesstruktur angeboten. Auch hier ist es essenziell, dass sich die Kinder behaglich fühlen.

Nachhaltiges Bauen

Die industrielle Vorfertigung ermöglicht eine kurze Bauzeit bei zugleich hoher Material- und Oberflächenqualität. Ein entscheidender Punkt ist jedoch, dass bei solch öffentlichen Bauten der Fokus auf dem regionalen Holzverbrauch liegen muss. Denn nur wenn die Transportwege kurz bleiben, kann der Energieaufwand und der damit verbundene CO₂-Ausstoss gering gehalten werden. Eine gut gedämmte Aussenhülle, eine auf den Bedarf dimensionierte Gebäudetechnik sowie eine effiziente LED-Beleuchtung und Geräte mini-

mieren den Energieverbrauch eines Schulbetriebs enorm. Eine Konstruktion aus Holz lässt zudem räumliche Veränderungen flexibel zu.

Ist das Raumklima gesund, fällt das Lernen leichter. Holz ist ein wahrer Musterschüler.



**SCHWEIZER
HOLZ**

Fragen Sie nach Schweizer Holz.



Foto: Dominique Uldy